

**Zeitschrift:** Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses

**Herausgeber:** Alliance de Sociétés Féminines Suisses

**Band:** 78 (1990)

**Heft:** 6-7

**Artikel:** Lausanne : pause-midi à l'Eglantine

**Autor:** [s.n.]

**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-279412>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Lausanne

## Pause-midi à l'Eglantine



Ce dessin de Philippe Mathey symbolise les multiples activités qui se déroulent à la Maison de la femme, dont les responsables affirment qu'elle est souvent «pleine comme un œuf».

(srl) — Vous travaillez en ville et vous en avez assez de déjeuner en tête-à-tête avec votre ramequin et votre magazine dans le bistrot du coin? La Maison de la femme (Eglantine 6) ouvre désormais ses portes entre midi et 15 h 30, du lundi au vendredi, pour accueillir

toutes celles (et pourquoi pas tous ceux) qui souhaitent occuper agréablement leur pause-repas.

Dans des locaux rafraîchis et modernisés, entourés de verdure, vous pouvez consommer votre pique-nique avec une boisson fournie sur place, en

compagnie d'une des hôtesses qui se relaient pour l'accueil et des autres usagères-ers du lieu; ou vous pouvez choisir de vous détendre en solitude avec les livres et les revues de la bibliothèque femmes de l'ADF.

Avec cette initiative, les responsables de la Maison de la femme souhaitent ouvrir leurs portes à un autre public que les membres des associations tenant des activités dans la maison. Elles comptent sur le bouche-à-oreille pour que leur «espace libre» (c'est la dénomination qu'elles ont choisie) devienne un véritable lieu de rencontre et de vie.

Femmes universitaires de Fribourg

## Le boom des étrangères

(bbg) — Les Femmes universitaires de Fribourg ont fêté le 9 mai dernier le 20e anniversaire de leur section au pavillon de musicologie de l'université, en présence notamment d'un ancien recteur de l'université, le RP Stirnimann et d'un vice-recteur actuel, le professeur Imbach.

C'est de Zurich qu'est venue l'impulsion première: la prési-

dente centrale, Mme Benz-Burger, avait pris contact avec les autorités universitaires pour savoir si le nombre des femmes diplômées de l'université était désormais assez grand pour justifier une section fribourgeoise de l'association suisse.

Le 30 avril 1970, 15 diplômées élisaient la première présidente fribourgeoise, la juriste Regula von Overbeck-Gwalter.

Invitations et procès-verbaux des séances de la section témoignent d'une activité intense dès le début, et d'un intérêt certain pour les grandes questions de l'heure, tant politiques que scientifiques et éthiques, qui ont donné lieu à des conférences suivies de discussions, le plus souvent avec la participation d'experts de la question: des problèmes pratiques de la planification scolaire en Suisse à l'introduction d'un service féminin à l'armée, de la transplantation d'organes à la censure, pornographie et violence, en passant par le planning familial et l'organisation des services psychiatriques dans le canton.

Certains forums publics organisés ont été de grands succès si on en juge par la participation: 500 personnes pour le débat sur l'avortement, le premier organisé à Fribourg, mais aussi l'éducation anti-autoritaire ou la question de l'entrée de la Suisse à l'ONU.

Au plan local, la section s'est fortement impliquée, dès 1972, dans la création d'une crèche pour les enfants des étudiant(e)s et des cadres intermédiaires. Cette institution désormais solide continue de recevoir une aide financière annuelle de la section.

Peu à peu, l'esprit militant des premières années a fait place à un esprit plus simplement convivial qui se manifeste par des sorties, dîners et rencontres informelles autour d'une lecture ou d'un écrivain. Mme Marie-Claire Dewarrat a été l'invitée la plus récente pour son roman *Careme*.

Avec ses 80 membres et sa présidente actuelle Bona Gotzios, professeur à l'université, la section fribourgeoise des Femmes universitaires est devenue le lieu de rencontre des nombreuses étrangères qui s'installent à Fribourg grâce au boom économique de ces dernières années.

Signe des temps, le comité ne compte qu'une Suisse!



Notre Faculté de médecine cherche pour son Institut de génétique et de biologie microbiennes un

## Professeur associé

Le titulaire sera chargé d'un enseignement propédeutique de microbiologie pour les étudiants en médecine et en sciences. Il collaborera aux enseignements de microbiologie du 2e cycle pour les étudiants en sciences.

Le titulaire conduira une recherche indépendante en bactériologie fondamentale, soutenue, entre autres, par des fonds extra-universitaires. Le candidat devra être un expert en techniques de biologie moléculaire.

Les candidatures (avec curriculum vitæ, brève description des perspectives de recherche, liste des publications et cinq tirés à part des trois articles les plus significatifs) sont à adresser au professeur Yves Saudan, doyen de la Faculté de médecine, Université de Lausanne, rue du Bugnon 9, CH - 1005 Lausanne, avant le 30 septembre 1990.